

## Erweiterung Elise-von-König-Schule Stuttgart-Münster



## Michel + Wolf Architekten

Standort Nagoldstr. 7  
70376 Stuttgart

Bauherr Landeshauptstadt  
Stuttgart

LPH 1 – 9  
2017 – 2024

BGF 3.139 m<sup>2</sup>

BRI 11.984 m<sup>3</sup>

KG 200 - 700 € 13.7 Mio.

Der Neubau fasst den Hof der Schule und definiert die erweiterten Freiflächen und Grenzen neu. Über eine großzügige Treppe gelangt man vom Zugang im Südwesten auf das Schulgelände. Die geschickt zwischen den Bäumen geführte Rampe ermöglicht den barrierefreien Zugang.

Mit seiner massiven, erdverbunden Anmutung nimmt der Erweiterungsbau den Bezug zum Bestand auf. Die beiden Flügel des aufgeschnittenen Rechtecks bieten in den Obergeschossen Platz für je zwei Klassen mit zugehörigem Differenzierungsraum. Die lichte Mitte dient der Erschließung und als gemeinschaftliche Lernzone. Im Erdgeschoss liegt die Verteilerküche und die zum Hof orientierte Mensa. Diese kann je nach Anlass flexibel als ein Saal oder als nach Schularart getrennte Räume genutzt werden.

